
Rotary Opens Opportunities

第 2061 回例会　2020. ９. ３　晴　司会　水庫会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：27 名（26 名）中　18 名　69.23％

　欠席：大原・鯨井・松本・草野・伊東・輪湖・平山・斉藤（英）・（柴田）各会員

遠田会長挨拶 新事務局　東さん

No. 2061 号　　2020 年９月 10 日発行

今月お誕生日の遠田会長・岡田会員 相澤会員の卓話

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


遠田会長

　皆様こんにちは

　歳時記　秋の季語の二百十日、立春から数えて 210 日目、９月１日頃、台風襲来の時期にあたり、厄日と

して警戒、二百二十日も同じ意味で厄日とされる。

　台風９号が九州から遠ざかったらすぐ 10 号が北上しつつあり非常に大型で伊勢湾台風に匹敵するほどで

警戒を要するとのニュースが伝わっております。

　自然災害と切っても切れない我が国ですが、今一度防災に気を引き締めたいものです。

　さて、先週は“ガバナー公式訪問”皆様お疲れ様でした。

　久しぶりの単独開催でしたが、フレンドリーで良かったと思いました。

　９月は“基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間”となっております。

　こちらは先々週の「言葉の壁をなくそうプロジェクト」で一応達成しており、あとはどうフォローして行

くか考えてみたいと思います。

　西川さん、長い間ありがとうございました。心より感謝申し上げます。後任人事でもいろいろお気遣いご

心配を頂きありがとうございました。今後もご指導よろしくお願い申し上げます。

　本日から東　弘美さんが事務局配属となりました。何卒よろしくお願いいたします。

中村幹事

◎本日より東　弘美さんが事務局員として勤務致します。よろしくお願い致します。

１．９月のロータリーレートは１ドル 106 円です。

２．ロータリー財団より、寄付依頼

　　2020 ～ 21 年度の年次寄付：１名 150 ドル

　　ポリオプラス寄付１名：30 ドルの寄付の目標となっております。

　　ご協力をおねがいします。

３．ロータリー希望の風奨学金、寄付のお願い

　　ロータリー希望の風奨学金は、東日本大震災（2011 年３月 11 日発生）で両親もしくは片親を失った「遺

児」で大学（短大を含む）もしくは専門学校に学ぶ者を対象としています。当時０歳児であった者も対象

としていますので、最短でも 22 年間の期間となります。

　　◎ご協力いただける方は事務局までご連絡ください

◎理事会報告（2020 年 9 月）

１．米山奨学会・ロータリー財団特別寄付について（別紙資料）

　　※ニコニコボックスの収益金３％各 24,000 円をそれぞれの寄付希望者に補填する件。

　　※クラブ財団委員会補填金により、マルチプル・ポールハリス７名・ベネファクター１名

　　※米山委員会補填金により米山功労者特別寄付３名：40 万円を送金致します。

２．ポリオ・プラス寄付について：１名 30 ＄以上の要請

　　※今年度はクラブ負担金として、1,000 ドルの寄付を行います。

　　　科目はその他寄付の項目より　ポリオプラス寄付といたします。

３．事務局の労働保険加入について（別紙資料）

　　※東　弘美さん労働保険に加入し、個人負担分は給料から差し引きます。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



４．会計ソフト導入の手順について（別紙資料）

　　※鈴木会員のサポートのものと並行して稼働を実施します。

「その他」

 　西川　典子さんの退職の件

　８月末日をもって退職とし、引き継ぎの為９月から 12 月まで非常勤職員として再雇用致します。

　また、クラブより感謝状と記念品を慶弔尉規定に準じて贈呈の予定です。

◎各委員会報告

　雑誌会報委員会

　三つのお祝い　９月　会員誕生日　　遠田会員（６日）・輪湖会員（14 日）・岡田（23 日）

　　　　　　　　　　　配偶者誕生日　齋藤久子様（12 日）・中村美鈴様（15 日）

　　　　　　　　　　　結婚記念日　　三須会員（11 日）・中村会員（16 日）

　　　　本日の卓話　　・会員スピ－チ　　相澤会員「夜間学校について」

　　　　　　　　　　　・誕生日スピーチ　遠田会長・岡田会員

・斉藤守先生、健康になって議会に復帰したこと誠におめでとうございます。先日鈴木ヒロ子先生にお世話

になりました。 相澤　友夫

・伊東幹男先生が無事に退院しました。元気になりました「皆様によくなったことをお知らせください」と

のこと。 相澤　友夫

・山口会員へ「りん 26 号」を読みました。国際ダービー記念レース優勝おめでとうございます。「スゴイ」

ですね～。 山崎　新一

・斉藤　守さんお元気そうで安心しました。 藤井　仁毅

・大久保会における「夜間中学」について参考にさせていただく予定にします。 斎藤　　守

・相澤会員、スピーチありがとうございます。夜間例会の話勉強になりました。 佐々木　隆幸

・相澤さん夜間中学の卓話ありがとうございました。今から 40 数年前に大学仲間で荒川九中に伺かって一緒

に給食をいただいたことを思い出しました。 大家　浩明

・夜間中学全国設置運動を行っています。よろしくお願い致します。 相澤　友夫

・佐々木隆幸会員。ポールハリス・フェローおめでとうございます。 山口　習明

・73 回目の誕生日を迎えて、ナンダ坂コンナ坂マサカの坂、魔抜けのコロナ禍で会長を務める羽目になると

わ～ 遠田　　毅

・今月 23 日で 74 歳となります。体力と記憶力はどんどん低下してますが、気力はまだ大丈夫、後何年か頑

張ります。 岡田　敏男

・結婚 23 年のお祝いありがとうございます。今年は娘も 20 歳になりました。時が立つのは早いですね。こ

れからも家族円満で頑張ります～。 三須　榮光

・妻の誕生日祝いと結婚祝いをいただきました。ありがとうございました。 中村　和一



・東弘美さん、西川さんの後継者として東クラブの事務局員として楽しんでください。あんまり頑張りすぎ

ないように、カンボジアに行ったこと、懐かしいですね。 相澤　友夫

・東弘美様、これからよろしくお願いします。クラブの支援でカンボジアに一緒に行ったこと懐かしく思い

ます。 鈴木　恭浩

・東さん、当クラブ事務局をお引き受けいただきありがとうございました。今後もよろしくお願い申し上げ

ます。 中村　和一

・東弘美さん、よろしくお願い致します。カンボジア支援旅行思い出しますね。 山口　習明

・東弘美さん、事務局デビーおめでとうございます。よろしくお願い致します。西川事務局長様長い～間ご

苦労様お疲れ様でした。 遠田　毅

・西川さん、これまでいろいろお世話になりました。東さんよろしくお願い致します。西川さんもう少しお

力添えお願い致します。 山本　宏子

・西川さん長い間お疲れ様でした。私は短い間でしたが大変お世話になりました。まだ最後ではありません

が 12 月までよろしくお願い致します。 吉岡　剛

・西川さん長い間ご苦労様でした。私の入会 29 年前より相当古くからご苦労様、東さん頑張ってください。

 岡田　敏男

・西川さん、長い間本当にお疲れ様です。西川さんがいてくださったので、私も無事会長を務めることがで

きました。10 年ちょっとのお付き合いでした。 水庫　直子

・西川典子様、これまでありがとうございます。でもまだまだこれからもよろしくお願い致します。

 鈴木　恭浩

・事務局として永年にわたりお世話になり感謝の言葉もございません。もう少しサポートということで在籍

させていただきます。後任の東さんをよろしくお願い致します。 事務局　西川典子

◎　希望の風奨学金に鈴木　恭浩会員が 50,000 円のご寄付をされました。ご協力感謝いたします。

次週予告　９月 10 日（木）　場所：クロスウェーブ船橋

　　　　　　　　　　　　　卓話：クラブフォ－ラム（戦略委員会）

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ９月３日　45,000 円 累計　209,000 円

９月10日（木）　三つのお祝い　会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　17日（木）

　　24日（木）

週報今週の担当　　　佐々木

９ 月 の プ ロ グ ラ ム


